

Bonjour tout le monde. Bienvenue au mercredi matin..

Dans le pré-marché ce matin, les choses sont assez haussières..

Nous avons des contrats à terme sur indices boursiers et des matières premières qui se négocient au-dessus de leur juste valeur..

Nous recherchons donc quelques achats à l'open le mercredi matin..

C'est maintenant le dernier jour du mois et de.

Bien sûr, le dernier jour du mois a généralement un biais d'achat haussier..

Aujourd'hui, malheureusement, c'est aussi un jour de la Fed..

Le président de la Fed s'exprime donc aujourd'hui et.

cela va certainement augmenter la volatilité..

Maintenant, quand on parle de volatilité.

l'expansion, ce n'est en fait pas seulement lié au marché boursier..

Cela va se produire dans de nombreux domaines du monde financier mercredi..

En commençant par le marché obligataire, le 30.

l'obligation d'un an est sur un signal d'achat depuis quelques semaines maintenant..

Cela a bien sûr exercé une pression à la baisse.

sur les rendements obligataires et les taux d'intérêt ont pu reculer au cours des dernières années.

quelques semaines et cela a certainement aidé le marché boursier à monter..

Nous avons aussi l'indice du dollar américain qui.

est toujours sur un signal de vente, fermant à nouveau le canal et recherchant ainsi un.

clôturer au-dessus de 107,29 pour l'indice du dollar américain mercredi..

Il tient toujours la moyenne mobile de 200 jours..

Et s'il devait tomber en panne d'ici,.

ce serait certainement haussier pour les actions..

En regardant le VIX, le VIX avait un assez.

journée calme hier à la recherche d'une clôture au-dessus de 23..

44 mercredi pour nous donner un signal d'achat..

Désormais, les principaux ETF boursiers sont négociés.

jusqu'à la ligne de canal inférieure hier, le Dow Diamonds, le SPY ETF..

Ainsi, une clôture en dessous de ces niveaux mercredi nous donnerait de nouveaux signaux cellulaires rejoignant le.

files d'attente qui sont de retour sur un signal de vente à la clôture de mardi..

Et puis les Ishares pour le Russell 2000 et les Ishares pour le secteur des microcaps..

Ces deux éléments ont généré des signaux de vente lundi..

Si l'on regarde maintenant le marché canadien, ce fut une journée très calme à la Bourse de Toronto..

Avec les Ishares pour le TSX 60 ayant une journée intérieure..

Donc fermer le mercredi en dessous de 30..

75 nous donnerait un signal de vente..

Maintenant, les matières premières résistent assez bien..

Nous avons vu le pétrole brut plonger en dessous de 75 l'autre jour, mais nous avons connu une inversion rapide..

C'était hier, c'est dans le pré.

marché ce matin, ce qui pourrait aider le secteur de l'énergie..

Nous avons toujours du gaz naturel sur un signal d'achat, il a atteint 7,81 la semaine dernière..

J'espère que nous pourrons sortir du high de la semaine dernière.

et dirigez-vous vers 8,59. Maintenant, le prix de l'or fait du surplace en ce moment..

Il est toujours sur un signal d'achat..

A fermé en dessous de 1751..

32 nous donnerait un signal de vente mercredi..

Nous maintenons toujours le niveau 1750..

Rappelez-vous précédemment, nous considérons 1750 comme une résistance majeure..

Il l'a traversé en un jour et maintenant.

cette résistance majeure sert de support..

Terminons la présentation d'aujourd'hui en examinant quelques actions dans l'actualité..

À la fois Canadien National et Canadien.

Pacific a été deux des titres les plus performants à la Bourse de Toronto au cours du dernier mois..

Les deux ont atteint de nouveaux sommets hier..

Et bien sûr, ils sont dans les nouvelles comme nous sommes.

regarder pour voir si les États-Unis peuvent éviter une grève ferroviaire majeure..

Cela ne semble pas inquiéter les investisseurs pour le moment..

Ensuite, nous avons Apple qui voit tomber.

à la baisse mardi et nous attendons toujours que Tesla génère un achat.

signal qui se produirait mercredi avec la clôture au-dessus de 186..

85..

Bon les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Aujourd'hui devrait être une journée plutôt intéressante..

Je ne vois aucune raison pour laquelle le président Powell devrait lever le pied sur l'accélérateur et ralentir.

contre la hausse des taux d'intérêt, mais beaucoup de gens parient qu'il le fera et.

nous devons simplement attendre et voir ce qui se passe..

Passe une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est jeudi matin..